



„Die verborgene Schöne“

„Die verborgene Schöne geweckt“, das haben die Eheleute Winkler mit dem denkmalgeschützten Gebäude Freiherr-vom-Stein-Straße 27 geschafft. Der Geschichts- und Heimatverein zeichnete die Eigentümer beziehungsweise das 1912 errichtete ehemalige städtische Kinderheim mit einer Ehrenplakette aus. Vorsitzende Dr. Arnhild Scholten und Rolf Kürby, Geschäftsführer des Vereins, überreichten sie mitsamt Urkunde

und verlasen die Begründung. Die Familie Winkler hatte das Haus in mehr als einem Jahr umgebaut. Jetzt beherbergt es die SOS-Kinder-villa, einen zweigruppigen Kindergarten. Den Eigentümern sei es in vorbildlicher Weise gelungen, ein altes Gebäude mit einer modernen Nutzung zu verbinden, so Dr. Scholten. Baustil und Charakter seien erhalten geblieben.

▪ flo/Foto: Hesse